



太極拳花陽会



まんねんの会



私たちの会は、平成17年の1月に10名で結成し、途中会員の増減はありましたが、現在は15名です。結成のきっかけは、それまで受講していた町の主催する健康づくりの環として行われた太極拳の講習が終了したことでした。ようやく太極拳に興味を持ち始めた矢先であったので、このままでは非常に残念だと受講生で協議し、結成にいたしました。練習は、毎週火曜日の13時30分から15時30分の2時間、げんきの杜多目的ホールで行っております。健康志向をお持ちの方どうぞお気軽に覗いてみられませんか？年齢に関係なくどなたでもできますよ！会員一同お待ちしております。

●問い合わせ先 笹尾忠義さん TEL72-2361



この会は、「上毛万年音頭」を広める目的で結成しました。活動としては、毎月1回集会を開き、練習しています。また、町内の小学校・げんきの杜たいへいの里・コミュニティセンター等を回り、「上毛万年音頭」を広めています。今では、町内の小学校の運動会に参加し、子どもたちと楽しく踊っています。

「上毛万年音頭」は無理な動きがなく、どなたでも踊れ、椅子に座ったままでも踊れます。軽い運動をする気持ちで覚えていただければと思います。老人会や地域の集会時など、少人数でも結構ですので、「上毛万年の会」にご連絡いただければ、出向きます。一人でも多くの方に「上毛万年音頭」を踊っていただくことを願っています。

●問い合わせ先 奥田尚志さん TEL090-1085-5605



おいしいやさいができるといいな！

新吉富保育所の年長クラスの畑には、ジャガイモ、キュウリ、ピーマン、メロン、スイカ、ミニトマト、スイートコーンなどたくさん野菜が植えられています。毎日、みんなで水やりをして、大切に育てています。2月に植えたジャガイモやミニトマトは、もうすぐ収穫できます。



新吉富保育所

保育所では、日頃から子どもたちと一緒に様々な食育活動に取り組みながら、食材への興味と食へることへの意欲や感謝する心を育てています。



早く大きくな〜れ！

大平保育所では、年長クラスの子もたちが花壇に、カボチャの苗を一苗苗丁寧に植えました。8月の収穫までみんなで水やりや草取りを頑張ります。この日植えたカボチャで、給食やおやつ作りを行う予定にしています。「どんなおやつができるかな」楽しみにしています。

大平保育所

このカボチャは僕たちの担当です！一苗ずつ担当の名前が付けられています。



図書館だより



とある県庁に突如生まれた「おもてなし課」。観光立県をめざすべく、若手職員員の掛水は、地元出身の人気作家に観光特使を打診するのだが... 地方活性化に力がかかる苦しくも輝かしい日々が始まった！ 『県庁おもてなし課』 有川 浩 角川書店



江戸末期。甲州裏海道を行くおぼけがかりました。人呼んで豆腐小僧と申します。立派なお化けになるために、武者修行に旅立ちますが、次々起こる大騒動にいつのまにやら巻き込まれ、なんと小僧は...果たして小僧の運命は如何に！ 『豆腐小僧 双六道中』 本朝妖怪盛衰録 京極 夏彦 角川書店

Table with 3 columns: Title, Author, Publisher. Includes '永遠の0(ゼロ)', '花物語', '天狗小僧魔境異聞', '父親が息子に伝える17の大切なこと', 'ヨーロッパ王室のプリンス・プリンセス'.

環境ポスター入選作品



友枝小6年 是石 悠斗 (川もきれいに)
南吉富小4年 渡辺 康生 (ゴミの分別)

環境標語入選作品

捨てないで そこはみんなが 通る道
リサイクル 巡るしげんは エコの道



握手をする高村工業 代表取締役 高村さん(中央)、福岡県企業立地課長 梶原さん(左)

下唐原に自動車関連企業の進出が決定しました
5月12日(木)、下唐原に進出を決めた高村工業株式会社(静岡県御殿場市)と町が、福岡県企業立地課の立ち会いのもと、立地協定を締結しました。同社は、自動車部品の塗装に高い技術を持つっており、地域経済の活性化と雇用拡大が大いに期待されています。7月から工場建設に着手し、12月以降の生産開始を目指しています。